

■ MEZCLADOR PARA DJ

ECLER NU04

Mezclador DJ con control MIDI

ECLER
 AUDIO CREATIVE POWER


El mezclador NU04, último desarrollo tecnológico de Ecler, completa una serie de productos reconocida internacionalmente por su calidad de sonido y sus innovadoras prestaciones. Este revolucionario mezclador es el primero del mercado en incorporar un controlador MIDI para el manejo de dispositivos externos, especialmente software.

Los formatos de audio digitales son cada vez más populares en las cabinas de los clubs. En los últimos tiempos han aparecido multitud de tiendas especializadas que venden música electrónica en internet. La distribución de música en la red comporta numerosas ventajas tanto para artistas como para usuarios.

Por otra parte, son cada día más los DJs que se aventuran a producir su propia música. En un sector cada día más competitivo, es fundamental diferenciarse del resto y nada mejor para ello que contar con música exclusiva.

Así pues, el NU04 viene a satisfacer las necesidades de control de aquellos DJs interesados en utilizar el ordenador portátil durante sus sesiones: desde los que remezclan sus temas en vivo con el software Ableton Live, hasta los que utilizan software como Traktor para reproducir formatos WAV o MP3.

Se acabó pues el tener que fijar constantemente la vista en la pantalla y andar arriba y abajo con el ratón: el NU04 nos permite controlar hasta 89 funciones de nuestro software favorito. Pero no todo se limita al software, podemos controlar luces, proyecciones de vídeo, máquinas de humo, módulos de efectos, sintetizadores...

El NU04 dispone de doce entradas y de cuatro canales, más un quinto adicional para el ordenador.





El mezclador dispone de dos salidas Master, una de ellas balanceada. Además, cuenta con salida MIDI y USB para el control de dispositivos externos. Asimismo, el NUO4 utiliza una fuente de alimentación sobredimensionada con el fin de suministrar la mejor calidad de sonido y una óptima relación señal ruido.

Los cuatro canales cuentan con un control de tonos de 3 bandas con potenciómetros grandes y ergonómicos. Destacar además que los tonos pueden atenuarse hasta eliminar por completo la banda seleccionada.

El crossfader es totalmente asignable por canal y el control de envío a efectos consiste en un potenciómetro de nivel y un selector de modo pre o post fader. Los faders son potenciómetros profesionales VCA de 60 mm y el crossfader puede sustituirse por el Eternal, premiado por la prestigiosa revista DJ Mag por su tecnología de control por campo magnético libre de contacto.

El NUO4 es un mezclador versátil e ideal también para aquellos DJs que quieren experimentar mezclando estilos tan diversos como el house, el techno o el hip hop. Y todo gracias a un completo sistema de control sobre faders y crossfader que incluye ajuste de curva, modo reverse y cut-in-time. Estos controles nos permiten hacer desde afilados scratch hasta transiciones suaves con música house.

Todos los controles de los canales 2 y 3 envían información MIDI, de modo que por ejemplo podemos controlar desde ellos las funciones equivalentes en un software: es decir, que podemos controlar de modo remoto el mezclador virtual de Traktor, por ejemplo.



Además de los 17 controles MIDI de los canales 2 y 3, podemos enviar otros 72 desde el panel de control central. Esa zona dispone de cuatro pulsadores y de cuatro encoders con función rotativa y

de pulsación, es decir, aparentemente un total de doce controles. Sin embargo, un selector layout de 3 posiciones y un selector de banco A/B multiplican por 6 el número de mensajes MIDI que desde esos controles podemos enviar.

El usuario puede programar los controles a su antojo y asignarles libremente las funciones que desee de su dispositivo externo favorito. Para mayor flexibilidad, el NUO4 incluye de serie el software Control4Lab, desarrollado en Ecler para la edición de todos y cada uno de los comandos MIDI. Desde el software podemos editar de un modo sencillo las notas, canales, tipos de mensaje, etc. De este modo podemos adaptar el mensaje MIDI de cada botón a la función a controlar en el dispositivo externo. Todas las configuraciones pueden salvarse y recuperarse posteriormente, permitiendo al DJ adaptar el panel de control MIDI a cada aplicación específica.



ECLER
AUDIO CREATIVE POWER



ECLER en el Traktor Nights Tour

Una vez asignadas funciones a los botones, nos toca identificar cual ejecuta cada uno de ellos. Para ello el NUO4 incorpora un innovador sistema de etiquetaje personalizado mediante un diseño magnético inteligente. Las etiquetas se imprimen fácilmente mediante unas plantillas y se colocan posteriormente dentro de una lámina imantada. De ese modo personalizamos la serigrafía de la zona de control.

Junto con el software Control4Lab, el NUO4 incluye totalmente gratis CDs de demostración de los software de referencia en la actualidad: el Live 5 de Ableton y el Traktor 3 de Native Instruments. El NUO4 incluye también de serie una configuración de control para Traktor, a fin de facilitar su uso a los usuarios que no están familiarizados con la programación MIDI.

Fruto de la buena sintonía con Native Instruments, empresa líder mundial en software para DJ, el NUO4 fue el mezclador oficial el pasado otoño durante la gira de presentación de Traktor 3 por Estados Unidos y Canadá.

Pero la repercusión internacional del NUO4 no se ha limitado al mundo del software: Beatport, empresa líder mundial en la distribución de música electrónica en internet, le ha seleccionado como mezclador oficial para una web desde la que semanalmente descargan archivos digitales más de 20.000 DJs de todo el mundo.

Por último, y más allá de la excelente crítica en bancos de prueba de todo el mundo, la prestigiosa revista norteamericana Remix le ha otorgado el premio de producto DJ del año, galardón que le fue entregado durante la feria NAMM en California.

En definitiva, el NUO4 es un mezclador único que ha de satisfacer a aquellos DJs interesados en combinar la mezcla tradicional en vinilo o CD con el control de dispositivos externos y muy especialmente software.

NUO 4
PROFESSIONAL AUDIO CONTROLLER

El ECLER NUO4 ha sido el mezclador DJ oficial en el Traktor Nights Tour que organizó Native Instruments con motivo del lanzamiento del nuevo Traktor DJ Studio 3.

El tour ha cruzado los Estados Unidos y Canadá este otoño presentando a algunos de los más prestigiosos DJ y productores del mundo Kaskade y Matthew Dear.

Asimismo, el fabricante de software alemán organizó talleres antes de las sesiones de los DJ para que los asistentes se familiarizaran con las sinergias y las posibilidades de control midi entre Traktor DJ Studio y el NUO4.

El aclamado mezclador de ECLER fue seleccionado gracias a su capacidad de control midi y es recomendado sistemáticamente por Native Instruments a aquellos DJ interesados en las mezclas digitales. ECLER está también orgullosa de haber apoyado esta gira junto a Beatport, otro actor clave en la escena digital. La red de descargas digitales es sin lugar a dudas el líder mundial en la distribución de archivos de música electrónica en internet.

El NUO4 es también el mezclador oficial en Beatport, que ha dado soporte al último desarrollo de ECLER desde el primer momento. De este modo, DJ y productores internacionales mezclan mensualmente sus sesiones digitales en un NUO4.

ECLER agradece el apoyo incondicional de Native Instruments y Beatport a su trabajo en toda la gira, al igual que a los artistas implicados.